

1º CONGRESO PROVINCIAL DE CHOAPA DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

29
de SEPTIEMBRE
2016

LUGAR:
Colegio Cumbres del Choapa, Salamanca

CONTACTOS:

PAR EXPLORA DE CONICYT COQUIMBO
explora.coquimbo@gmail.com
CUMBRES DEL CHOAPA
depart.ciencias.cumbres@gmail.com

1º CONGRESO PROVINCIAL DE LIMARÍ DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

6
de OCTUBRE
2016

LUGAR:
Plaza de Armas de Ovalle.

CONTACTOS:

PAR EXPLORA DE CONICYT COQUIMBO
explora.coquimbo@gmail.com
FONO: 51 22 09 786
WWW.EXPLORA.CL/COQUIMBO

Salamanca y Ovalle recibirán los primeros congresos provinciales escolares de Ciencia y Tecnología

Las ciudades de Salamanca y Ovalle recibirán por primera vez los Congresos Provinciales Escolares de Ciencia y Tecnología, organizados por el PAR Explora de CONICYT Coquimbo y que buscan fomentar la cultura científica en los estudiantes y docentes de estas provincias.

El próximo 29 de septiembre se realizará la actividad en Salamanca, específicamente en el colegio Cumbres del Choapa de la ciudad. En este establecimiento se efectuará la exhibición de los stand de los diferentes proyectos, como también las presentaciones orales.

En tanto el día 6 de octubre se efectuará el Congreso de Limarí en la ciudad de Ovalle. La presentación de los trabajos de los estudiantes se desarrollará en la Plaza de Armas de la ciudad y las exposiciones orales en el auditorio de la municipalidad.

El objetivo principal de esta iniciativa es que los y las estudiantes se acerquen al mundo del quehacer científico, que a su vez incentivará y desarrollará habilidades en ellos que los ayudará no sólo en tareas ligadas a las Ciencias, sino que también en otros aspectos de su vida cotidiana.





La Serena y Ovalle celebraron las "Vacaciones de Invierno a Pura Ciencia"

Unas vacaciones de invierno a pura ciencia vivieron los habitantes de Ovalle y La Serena este 2016, en el marco de las actividades que organizó el PAR Explora Coquimbo de la UCN para fomentar la enseñanza de la ciencia de forma entretenida y junto a toda la familia, durante las semanas de descanso.



Nace la nueva revista de divulgación científica EL EXPLORADOR Magazine

Desde el mes de julio una nueva alternativa de divulgación de las ciencias tiene la región de Coquimbo, con el nacimiento de la revista El Explorador, una publicación bi-mensual que busca convertirse en la principal fuente para la difusión del conocimiento científico que se realiza en la zona.



Reportaje Audiovisual: Las Salinas de Huentelauquén, Tierra mágica de humedales

La región tiene sitios hermosos, lugares que combinan la visión imponente de la Cordillera, el azul profundo del mar, los misterios de las dunas, la diversidad de flora y fauna nativa, como el humedal Las Salinas de Huentelauquén, ubicado en la comuna de Canela.



Atención investigador regional: Ya puedes postular a la iniciativa "1000 científicos, 1000 aulas"

Ya están abiertas las postulaciones para participar de la iniciativa "1000 científicos, 1000 aulas", organizada por el Programa Explora de CONICYT, a través de sus Proyectos Asociativos Regionales. Esta actividad busca tender un puente entre el mundo escolar y la comunidad científica.

